
 

 
 

Compte – rendu  

Conseil de Laboratoire du 18 novembre 2024 

Salle 366A-Klimt  

Bâtiment Condorcet 

 

Début du Conseil : 14H15 

 

Membres présents :  

Laurent Royon, Catherine Villard, Nicolas Delbart, Valérie Gautier, Eva Cabet, Sabina Issehnane, 

Eric Herbert, Petros Chatzimpiros, Catherine Jacquard, Maxime Chaumont 

En visio : Cécilia Bobée , Delphine Bonnin,  

Membres absents : Christophe Goupil, François Moriconi Ebrard,  

 

Membres invités : Nevada Mendes, Xiaofeng Guo, Héloise Nez, Aurélien Renault, Aurélie Perrier, 

 

Le quorum est atteint. 

 

     

- Point Infos  

Prochain conseil 2025 : Jeudi 9 janvier à 14h => salle à réserver  

 

- Prévoir un calendrier annuel des futures réunions de conseil de labo ? Privilégier le jeudi PM ? 

(pour info, les CR de la faculté des sciences ont souvent lieu le jeudi après midi. Valérie, Annick et 

Delphine en font parties et c'est le cas le 9 janvier) 

 

 

1) Compte-rendu des échanges avec le CNRS InSHS 

 

La rencontre de la direction du LIED avec la nouvelle DAS, Anne Cécile Hoyez (remplaçante de 

Stéphanie Vermersch, InSHS) s’est déroulée le 15 novembre. Annonce d’une évaluation possible du 

LIED à 3 ans ; l’explication est peut être liée aux avis des sections : 5,10,39 (favorables) et section 

33 (avis défavorable, monde moderne et contemporain).  

La vice-présidence Recherche (A.P. Roqueplo) et le Doyen de la Faculté des Sciences, M. 

Cazayous, rencontreront le directrice CNRS SHS, madame Marie Gaille vendredi 22 novembre 

pour discuter de cette demande de la part du CNRS. 

Anne Cécile Hoyez rappelle que pour des labos < 50 membres :   1DU et 1 DUA   Argumenter 

l'intérêt pour le LIED de garder une direction à 3 membres. Deux scénarios seront présentés lors du 

prochain conseil.  

 

Publications interdisciplinaires à développer (jugées insuffisantes à N+10 ans d'existence du labo). 

Demande d'indiquer les entrées/sorties du labo plus clairement (i.e. Niccolo Mignemi qui change de 

labo, autres chercheurs CNRS).  

 

Gaëlle Hallair, IE CNRS actuellement à Géographie Cité (Paris1), a demandé de rejoindre le LIED 

à partir de janvier 2025. Une demande a été déposé sur la plateforme CNRS Dialog. 

 

 



 

2) Récurrents 

Vote du conseil sur les coefficients de dotation en SHS, Physique, biologie. Proposition actuelle : 

coefficient 1 pour SHS et physique, et coefficient 1,3 pour la biologie. Proposition acceptée à 

l’unanimité. 

 

Pour les ITA et BIATSS (IE et IR) , les possibilités de faire une demande libre sur les budgets du 

laboratoire sont possibles pour les besoins en recherche quotidiens pour l'année 2025. Les 

discussions sur les possibilités futures (IE et IR) seront discutées en commission finances.  

 

Renouvelement du Conseil de laboratoire et du Conseil Scientifique : date de l'élection prévue le 9 

janvier 2025, conseil à 14h. Pas de siège pour les invité.e.s au conseil de labo.  

 

Pas de vision claire sur l'intérêt d'avoir un conseil scientifique associant des industriels. Faire un 

inventaire de ce que cela avait apporté par le passé lorsque Luc Valentin, puis Christophe Goupil 

avaient réuni des conseils scientifiques pour voir si cela a du sens de le réactiver.  

Autre idée : organiser un conseil scientifique non pas avec des industriels mais avec des collègues 

EC et chercheurs d'autres labo.  

 

3) Labo1point5  

 

point réporté au prochain conseil de labo en l’absence de Martin Hendel 

 

4) séminaire 

- demi de journée travail "Transition" 4 décembre matin : salle 633 Lamarck. Objectif : écrire un 

texte scientifique LIED avec une analyse de la notion de Transitions. Il s'agirait d'un positionnement 

général du labo sur l'un de ses thèmes fondateurs : un premier manifeste. 

- Rencontres interdisciplinaires : réajustement de l'équipe : Valérie Gautier, Mathieu Arnoux et 

Martin Hendel. Prochaines séances : 26/11 et 5/12.  

- reprise du séminaire interne par Claude Fapi ; proposition à faire à Gaëlle Hallair.  

 

5) Questions diverses  

- Rappels de Catherine : - nommer des référents.es pour la page web de chaque équipe. 

                                        - Référents communications  et autres au CNRS restes libres. Volontaires ? 

- Info : la Master Télédétection TGAE, organise des séminaires tous les vendredis 

-Appels à candidatures pour les membres du laboratoire   

- pot de fin d'année => Fixer une date par sondage. un déjeuner ou un apéro ?  

- Fixer les nouvelles dates des conseils de laboratoire  

 

 

Fin de la réunion à 16h02 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


